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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Buenos días integrantes del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, Administración 2021 
– 2024. Sean Ustedes bienvenidos a esta Décima Séptima Sesión Extraordinaria de 
Cabildo de Carácter Virtual, citada para el día de hoy martes 15 de Noviembre del año 
2022, en punto de las 11:30 horas. Si no tienen inconveniente, le solicito a la Mtra. Ma. 

Magdalena Beltrán Vázquez, Secretaria de Gobierno, proceda con el pase de lista de 
asistencia, para que en su caso, podamos declarar la existencia de quórum legal para 
sesionar por favor”. 
______________________________________________________________
____________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Presidente, con mucho gusto. Buenos días a todas y todos. Con su permiso 
procedo a pasar de lista de asistencia. Presidente Jorge Miranda Castro”. 
______________________________________________________________
____________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Presente”.  
______________________________________________________________
___________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Presidente. Síndica, Ruth Calderón Babún”.  
______________________________________________________________
____________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Ruth Calderón Babún Presente”. 
______________________________________________________________
____________________________________________________________ 
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Síndica. Regidor Luis Eduardo Monreal Moreno”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Regidora Ruth Dueñas Esquivel”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Regidora, Mtra. Ruth Dueñas Esquivel: 
“Presente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Sergio Alejandro Garfias Delgado”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado: 
“Regidor Sergio Garfias, presente”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Ma. Guadalupe Salazar Contreras” 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras: 
“Ma. Guadalupe Salazar Contreras presente” 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Oscar Alberto Martínez Rodríguez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Oscar Alberto Martínez Rodríguez: 
“Martínez Rodríguez Oscar Alberto Presente. Buenos días a todos”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor .Regidora Georgina Alejandra Arce Ramírez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez: 
“Georgina Arce presente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Carlo Magno Lara Muruato”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Lara Muruato Carlo Magno, presente. Buen día a todos y todas”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Luís Eduardo Monreal Moreno 
“Regidor Luís Monreal, presente. Secretaria”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor, con gusto. Regidora Darinka Exiquia de León Pérez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Darinka Exiquia de León Pérez: 
“Darinka de León, presente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Samuel Reveles Carrillo”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
“Samuel Reveles Carrillo Presente”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Luzma Elizabeth Mellado Díaz. Regidor Felipe Marín Reyes”.  
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Felipe Marín Reyes: 
“Felipe Marín Reyes, presente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora María Guadalupe Leticia Márquez Velasco”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.C.P. María Guadalupe Leticia Márquez Velasco: 
“María Guadalupe Leticia Márquez Velasco presente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidora Ma. Lourdes Delgadillo Dávila. Esta apagado su micrófono mi 
Regidora”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila: 
“Ma. Lourdes Delgadillo Dávila presente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidora María Salma Sarahí Cruz Ávila”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. María Salma Sarahí Cruz Ávila: 
“María Salma Sarahí Cruz Ávila, presente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Informo a este Honorable Asamblea que son 16 asistencias con derecho 
a voz y voto, por lo tanto se declara que existe quórum legal para sesionar. Si Presidente”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno. Con fundamento en lo dispuesto por los 
Artículos 115 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; 119 fracción XI 
de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Zacatecas; 47, 48 fracción I, 
50, 51, 52, 80 fracción II, 86 fracción I y 100 fracciones I y II de la Ley Orgánica del 
Municipio del Estado de Zacatecas; y 12 fracción I, 16 fracción I, 17, 30, 31 y 34 del 
Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, se inicia esta Décima 
Séptima Sesión Extraordinaria de Cabildo de Carácter Virtual y se declaran válidos todos 
los acuerdos que en ella se tomen. Le solicito ahora a la Secretaria de Gobierno, por favor 
de cuenta a los integrantes de este Honorable Cabildo del Orden del Día que se propone 
para la presente Sesión”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Claro que sí Presidente, con gusto. Doy cuenta a este Honorable Cabildo que el Orden del 
día propuesto para la presente Sesión es el siguiente:  
 
1). Pase de lista de asistencia, y en su caso, declaración de Quórum Legal para Sesionar. 
 
2). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del Orden del Día propuesto. 
 
3). Lectura de correspondencia. 
 
4). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Ecología y Medio Ambiente, relativo a la aprobación de la implementación 
permanente del programa “Corazón Verde Respiro Por Ti”, instrumentado por el Sistema 
Municipal DIF. (Se baja del Orden del Día a petición de la Regidora Ruth 
Dueñas Esquivel, por lo que se recorren los puntos del presente Orden) 
 
5). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presentan en conjunto 
las Comisiones Edilicias de Turismo, Arte y Cultura; y la de Educación, Innovación, 
Ciencia y Tecnología, relativo a la autorización de la entrega del premio “Roberto Cabral 
del Hoyo” al Mérito Poético en su edición 2022, al C. Juan José Macías. 
 
6). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presentan en conjunto 
las Comisiones Edilicias de Turismo, Arte y Cultura; y la del Centro Histórico, Barrios 
Tradicionales y Monumentos del H. Ayuntamiento de Zacatecas, a propuesta de la L.C. 
María Guadalupe Leticia Márquez Velasco, Regidora del Municipio de Zacatecas, mediante 
el cual se le otorga el reconocimiento a la trayectoria por sus 20 años de servicio como 
“Cronista Municipal de Zacatecas, Zac.” al Lic. Manuel González Ramírez.  
 
7). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presentan en conjunto 
las Comisiones Edilicias de Turismo, Arte y Cultura; y la de Educación, Innovación, 
Ciencia y Tecnología, relativo al reconocimiento por la trayectoria y contribución al 
desarrollo integral de la juventud mexicana, al “Pentathlón Deportivo Militarizado 
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Universitario A.C.”, a través de su Comandante General, Comandantes de Zona de los 
Estados de la República y su Estado Mayor. 
 
8). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, referente a la aprobación de 
transferencia del Presupuesto de la Sindicatura Municipal, unidad (130), de diversas 
partidas, por la cantidad de $137,000.00 (ciento treinta y siete mil pesos 00/100 M.N.), 
para transferirse a la Secretaría de Desarrollo Social, unidad (430), a la partida 4421, 
proyecto 201001, justificación “estímulos escolares”.  
Es cuanto Sr. Presidente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno. Le solicito consulte por favor a los integrantes de 
este Honorable Cabildo sí es de aprobarse el Orden del Día propuesto para la presente 
Sesión o existe alguna modificación al mismo”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente, con el permiso de este Honorable Cabildo, les consulto a las 
y los integrantes de este Honorable Cabildo si es de aprobarse el Orden del Día”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Mtra. Ruth Dueñas Esquivel: 
“Con su permiso, con su permiso Señora Secretaria”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Sí Regidora”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Mtra. Ruth Dueñas Esquivel: 
“Con su permiso Señor Presidente, Con su permiso Señora Síndica, Compañeros 
Regidores, pongo a consideración de este Honorable Cabildo, este, retirar del Orden del 
Día el punto numero 4). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que 
presenta la Comisión Edilicia de Ecología y Medio Ambiente, relativo a la aprobación de la 
implementación permanente del programa “Corazón Verde Respiro Por Ti”, 
instrumentado por el Sistema Municipal DIF. Considerando que faltan algunos aspectos 
importantes para su aprobación. Es cuanto”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 



 
 

ACTA NÚMERO 33 
SESIÓN EXTRAORDINARIA 17 

FECHA: MARTES 15 DE NOVIEMBRE 2022 
(SESION VIRTUAL ZOOM) 

7 

 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora, si alguien más quiere hacer algún comentario en relación a la 
modificación del orden del día les solicito que me lo hagan saber por voz”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. María Salma Sarahí Cruz Ávila: 
“Secretaria, yo pido la voz nada más para preguntarle a la Regidora Ruth ¿Cuáles son las 
cosas que están faltando para la aprobación?, qué es, que sean más puntuales la Regidora 
explicándonos, ¿Cuáles son los detalles que le faltan al proyecto de Corazón Verde? 
Gracias”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Mtra. Ruth Dueñas Esquivel: 
“Si, sobre todo, este, más que nada, la participación de todos y cada uno de Ustedes como 
Cabildo, eso es lo que tenemos más que nada en duda, y para poderlo trabajar mejor.” 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidoras. Si alguien más tiene alguna participación en el Orden del día, le 
suplico que me lo indiquen por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
“Yo creo que no hay ningún problema, si ella como Presidenta de la Comisión está 
haciendo la solicitud, yo creo que debemos de estar de acuerdo, esa es mi opinión”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Bien, antes, ya no existen más participaciones, les informo que con fundamento en lo 
dispuesto por el artículo 50 fracción VII del Reglamento Interior del Honorable 
Ayuntamiento de Zacatecas, todas las votaciones de la presente Sesión Extraordinaria de 
Carácter Virtual serán nominales. Expuesto lo anterior, señoras y señores integrantes del 
Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido de su voto de manera 
nominal, en relación a la aprobación del Orden del Día propuesto, con la modificación que 
propone la Regidora Ruth Dueñas Esquivel. Quiénes estén a favor, por favor, voy a pasar a 
votación señalando su nombre completo y me indican el sentido de su voto. Presidente, 
Dr. Jorge Miranda Castro”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“A favor con la modificación propuesta por la Maestra Ruth”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Presidente. Síndica Ruth Calderón Babún”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Ruth Calderón Babún a favor con las modificaciones”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Síndica. Regidor Luis Eduardo Monreal Moreno”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Luis Eduardo Monreal Moreno: 
“Regidor Luis Monreal, a favor con las modificaciones”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Mtra. Ruth Dueñas Esquivel”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Mtra. Ruth Dueñas Esquivel: 
“Regidora Ruth Dueñas Esquivel, a favor con las  modificaciones ya mencionadas”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Sergio Alejandro Garfias Delgado”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado: 
“Sergio Garfias, a favor con las modificaciones ya mencionadas Secretaria”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Ma. Guadalupe Salazar Contreras”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras: 
“Guadalupe Salazar Contreras a favor, tomando en cuenta las modificaciones propuestas”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Oscar Alberto Martínez Rodríguez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Oscar Alberto Martínez Rodríguez: 
“Martínez Rodríguez Oscar Alberto, a favor con las modificaciones”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Georgina Alejandra Arce Ramírez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez: 
“Georgina Alejandra Arce Ramírez a favor con las modificaciones”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Carlo Magno Lara Muruato”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Lara Muruato Carlo Magno, a favor con las modificaciones expresas por la Regidora Ruth 
Dueñas”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Muchas gracias Regidor. Regidora Darinka Exiquia de León Pérez”. 
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Darinka Exiquia de León Pérez: 
“Darinka de León, a favor con las modificaciones”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Samuel Reveles Carrillo”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
“Samuel Reveles Carrillo, a favor con las modificaciones”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Luzma Elizabeth Mellado Díaz, no la escuché”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Regidor Felipe Marín Reyes”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Felipe Marín Reyes: 
“Felipe Marín Reyes, a favor con las modificaciones”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora María Guadalupe Leticia Márquez Velasco”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.C.P. María Guadalupe Leticia Márquez Velasco: 
“María Guadalupe Márquez, a favor con sus modificaciones”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidora Ma. Lourdes Delgadillo Dávila”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila: 
“Ma. Lourdes Delgadillo Dávila a favor con las modificaciones.”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidora María Salma Sarahí Cruz Ávila”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Lic. María Salma Sarahí Cruz Ávila: 
“María Salma Sarahí Cruz Ávila, a favor con las modificaciones vertidas por la Regidora 
Ruth”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Informo que son 15 votos a favor, cero votos en contra y cero 
abstenciones, por lo que la propuesta del Orden del Día con sus modificaciones fue 
aprobada por unanimidad. Es cuánto Presidente”. (PUNTO DE ACUERDO NÚMERO 
AZ/241/2022).  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez, Secretaria de Gobierno. Le solicito 
ahora continuemos con el desarrollo de la presente Sesión por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Presidente, informo al Honorable Cabildo que el siguiente punto del Orden del 
Día es el número: 3) Lectura de correspondencia. 
 
Les informo que el día 14 de noviembre, se le giró al Dr. Jorge Miranda Castro un oficio, 
con atención a su servidora suscrito por la C. T.A.E. Ruth Calderón Babún Sindica 
Municipal. Con número de referencia, 847/2022. Por lo cual, de la manera más atenta, me 
permito hacer de su conocimiento, qué derivado de la revisión de la cuenta Pública, 
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correspondiente al Ejercicio Fiscal 2021, se notificó ante esta Sindicatura Municipal a mi 
cargo. En fecha 27/10/2022 lo siguiente: 
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Oficio PL02-08-4705/2022 Dirigido al H. Ayuntamiento de Zacatecas. de fecha 
20/10/2022. Emitido por el L.C. Raúl Brito Brumen, en su carácter de Auditor 
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Superior del Estado, que contiene “Pliego de Observaciones y anexos de 
solventación a las acciones promovidas: 

 

 
Oficio PL-02-084706/2022, dirigido al H. Ayuntamiento de Zacatecas, Zac., de 
fecha 20 de octubre del 2022, emitido por el L.C. Raúl Brito Brumen, en su 
carácter de  Auditor Superior del Estado, que contiene el informe que por posición 
del artículo 60 de la Ley de Fiscalización y Rendición de Cuentas del Estado de 
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Zacatecas, fue remitido a la Honorable LXIV Legislatura del Estado, en Fecha 14 
de octubre del 2022: 

 

 
 
Es cuanto en relación a la correspondencia recibida Señor Presidente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Gracias Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez. Le solicito ahora continuemos con el 
desahogo de la presente Sesión por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Presidente. Se refiere entonces al punto número 5 ahora 4).que es análisis, 
discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presentan en conjunto las Comisiones 
Edilicias de Turismo, Arte y Cultura; y la de Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología, 
relativo a la autorización de la entrega del premio “Roberto Cabral del Hoyo” al Mérito 
Poético en su edición 2022, al C. Juan José Macías. Es cuanto Presidente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Se le concede el uso de la voz a nuestra Regidora la Maestra, Ma. Guadalupe Salazar 
Contreras, Presidenta de la Comisión Edilicia de Turismo, Arte y Cultura; para que nos dé 
cuenta del dictamen correspondiente, por favor, adelante mi Regidora”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras: 
“Muy buenas tardes Señor Presidente, Síndica, Secretarios que nos acompañan para 
solicitar al Pleno, omitir los antecedentes, la motivación y el fundamento legal del mismo 
del dictamen que está en comento dado que estuvo en tiempo y forma en su en sus 
bandejas y tuvieron la oportunidad de leerlo y para proceder a leer nada más el Punto de 
Acuerdo. Solicito su aprobación para este y el siguiente dictamen en los cuales yo participo 
como Presidenta, muy bien muchísimas gracias: 
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Es cuanto”. 
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Regidora Ma. Guadalupe Salazar Contreras. Secretaria de Gobierno le 
solicito que si algún integrante del Cabildo desea intervenir, tome la lista, por favor de las 
participaciones.” 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. Les consulto a las y los integrantes de este Honorable 
Cabildo, si tienen alguna participación en el punto que nos ocupa hasta por 10 minutos en 
primera ronda, si es así por favor háganmelo saber con voz”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Darinka Exiquia de León Pérez: 
“Yo Secretaria, por favor Darinka Exiquia de León Pérez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, gracias Regidora, ¿Alguien más?. De no haber más participaciones, Regidora, si 
nos hace el favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Darinka Exiquia de León Pérez: 
“Si gracias, con el permiso del Señor Presidente, de la Sindica, de mis Compañeras 
Regidoras y mis Compañeros Regidores y Secretarios que nos acompañan. Bueno, pues mi 
participación es en el sentido de reconocer el otorgamiento de premios tan importantes 
como este y a su vez enaltecer la labor y dedicación de personas como la del Poeta, 
Cuentista y Ensayista y Editor Juan José Macías. Es con este tipo de galardones con los 
que podemos incentivar a nuestra sociedad a desarrollarse de la manera cultural, 
educativa y artísticamente, y con ello generar un vínculo de participación más abundantes 
en las nuevas generaciones, que se promete serán el futuro de nuestro Municipio. Para la 
Comisión de Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología la cual presido, ha sido de suma 
importancia la participación, relativo de la entrega del premio “Roberto Cabral del Hoyo” 
al Mérito Poético en su edición 2022. Es cuánto. Gracias”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
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“Muchas Gracias Regidora.  Les consulto si existen participaciones en segunda ronda hasta 
por 5 minutos, si me lo pueden hacer saber con voz. No existen registros de participaciones 
Señor Presidente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez. Proceda entonces a tomar la 
votación de manera nominal, respecto a este punto del Orden del Día, por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. Ciudadanas y Ciudadanos integrantes del Honorable Cabildo 
de Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido de su voto de manera nominal respecto al 
punto número 4). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presentan 
en conjunto las Comisiones Edilicias de Turismo, Arte y Cultura; y la de Educación, 
Innovación, Ciencia y Tecnología, relativo a la autorización de la entrega del premio 
“Roberto Cabral del Hoyo” al Mérito Poético en su edición 2022, al C. Juan José Macías. 
Comenzamos con su nombre completo y el sentido de su voto. Presidente Jorge Miranda 
Castro”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Jorge Miranda Castro, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Presidente. Síndica Municipal Ruth Calderón Babún”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Ruth Calderón Babún a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Síndica. Regidor Luis Eduardo Monreal Moreno”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Luis Eduardo Monreal Moreno: 
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“Regidor Luis Monreal a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Ruth Dueñas Esquivel”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Mtra. Ruth Dueñas Esquivel: 
“Ruth Dueñas Esquivel, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Sergio Alejandro Garfias Delgado”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado: 
“Sergio Garfias, a favor Secretaria”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Ma. Guadalupe Salazar Contreras”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras: 
“Ma. Guadalupe Salazar Contreras, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Oscar Alberto Martínez Rodríguez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Oscar Alberto Martínez Rodríguez: 
“Martínez Rodríguez Oscar Alberto, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Georgina Alejandra Arce Ramírez”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez: 
“Georgina Arce, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Carlo Magno Lara Muruato”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Lara Muruato Carlo Magno, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Darinka Exiquia de León Pérez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Darinka Exiquia de León Pérez: 
“Darinka de León, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Samuel Reveles Carrillo”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
“Samuel Reveles Carrillo, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Luzma Elizabeth Mellado Díaz. Regidora, perdón. Regidor 
Felipe Marín Reyes”.  
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Felipe Marín Reyes: 
“Felipe Marín Reyes, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora María Guadalupe Leticia Márquez Velasco”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.C.P. María Guadalupe Leticia Márquez Velasco: 
“María Guadalupe Leticia Márquez Velasco a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Muchas gracias Regidora. Regidora Ma. Lourdes Delgadillo Dávila”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila: 
“Ma. Lourdes Delgadillo Dávila a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidora María Salma Sarahí Cruz Ávila”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Lic. María Salma Sarahí Cruz Ávila: 
“María Salma Sarahí Cruz Ávila, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Por lo tanto con 15 votos a favor, 0 votos en contra y 0 abstenciones, la 
propuesta del punto de acuerdo ha sido aprobada por unanimidad. Es cuanto Señor 
Presidente”. (PUNTO DE ACUERDO NÚMERO AZ/242/2022) 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno, le solicito respetuosamente, continuemos con el 
desahogo de la presente Sesión por favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con mucho gusto Señor Presidente. Informo al Honorable Cabildo que el siguiente punto 
del Orden del Día es el número 5). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del 
dictamen que presentan en conjunto las Comisiones Edilicias de Turismo, Arte y Cultura; y 
la del Centro Histórico, Barrios Tradicionales y Monumentos del H. Ayuntamiento de 
Zacatecas, a propuesta de la L.C. María Guadalupe Leticia Márquez Velasco, Regidora del 
Municipio de Zacatecas, mediante el cual se le otorga el reconocimiento a la trayectoria 
por sus 20 años de servicio como “Cronista Municipal de Zacatecas, Zac.” al Lic. Manuel 
González Ramírez. Es cuanto Presidente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Se le concede el uso de la voz a nuestra Regidora la Arquitecta, Ma. Guadalupe Salazar 
Contreras, Presidenta de la Comisión Edilicia de Turismo, Arte y Cultura; para que nos dé 
cuenta del dictamen correspondiente por favor. Adelante mi Regidora”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________  
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras: 
“Muchísimas gracias Señor Presidente, le cedo el uso de la voz a la Regidora Presidenta de 
la Comisión Edilicia de Educación, Innovación,  perdón, a la Regidora Presidenta de la del 
Centro Histórico, que es mi compañera la Regidora María Guadalupe Leticia Márquez 
Velasco, para que sea tan amable de leer el dictamen que surgió de las Comisiones 
Unidas”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Regidora, tiene apagado su micrófono Regidora Lupita Márquez”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.C.P. María Guadalupe Leticia Márquez Velasco: 
“Si, una disculpa, buenos días Presidente Jorge Miranda Castro, Síndica Municipal Ruth 
Calderón Babún, Compañeros y Compañeras Regidores, personal del Municipio, bueno del 
dictamen que presentan en conjunto las Comisiones Edilicias Unidas de Turismo, Arte y 
Cultura; y la del Centro Histórico, Barrios Tradicionales y Monumentos del H. 
Ayuntamiento de Zacatecas, a propuesta de la L.C. María Guadalupe Leticia Márquez 
Velasco, Regidora del Municipio de Zacatecas, mediante el cual se le otorga el 
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reconocimiento a la trayectoria por sus 20 años de servicio como “Cronista Municipal de 
Zacatecas, Zac.” al Lic. Manuel González Ramírez. Me voy a permitir, si Ustedes así me lo 
permiten nada más leer la parte del acuerdo, de la propuesta del punto de acuerdo para 
otorgarle al Señor Cronista la distinción y el reconocimiento a su trayectoria por sus 20 
años de servicio como Cronista del Municipio de Zacatecas, al Lic. Manuel González 
Ramírez dando el crédito por su labor profesional por 20 años en beneficio del pueblo del 
Municipio de Zacatecas y agradeciendo a todas y todos a cada uno de Ustedes por  su 
respaldo para poder otorgar al Señor Cronista al Lic. Manuel González Ramírez el 
reconocimiento por su trayectoria, dentro de su camino dentro del Municipio de Zacatecas 
a lo largo de estos 20 años de igual manera como Cronista del Estado de Zacatecas por 9 
años de servicio. Sabedor de su gran conocimiento en los temas históricos y de 
trascendencia  a lo largo de este tiempo y además de sus múltiples reconocimientos a nivel 
nacional e internacional”.  
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Seria cuánto. Muchas gracias”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Les agradezco muchísimo a las Regidoras Ma. Guadalupe Salazar Contreras y también a la 
Regidora María Guadalupe Leticia Márquez Velasco. Le solicito a la Secretaria del 
Gobierno, si algún integrante del Cabildo desea intervenir, tome lista por favor de las 
participaciones”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Presidente. Les consulto a las y los integrantes del Honorable Cabildo si tienen 
alguna participación hasta por 10 minutos en primera ronda, en el punto que nos ocupa, 
de ser así háganmelo saber por voz, por favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Lara Muruato Carlo Magno, por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Si”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Calderón Babún Ruth, por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Lic. María Salma Sarahí Cruz Ávila: 
“Salma Cruz Ávila, por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Está bien, permítanme un momentito, sí,  tengo al Regidor Carlo Magno, Síndica Ruth 
Calderón, Salma, tengo en el orden de participación solicitada, tengo al Regidor Carlo 
Magno, luego a la Sindica Ruth Calderón Babún y luego la Regidora Salma Sarahí Cruz, 
¿Es correcto?, ¿Alguien más quiere participar en primera ronda?, de no ser así por favor 
Regidor Carlo Magno Lara Muruato si nos hace el favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato: 
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“Mucha gracias Señora Secretaria, con su permiso, Señor Presidente, Señora Sindica 
Municipal, amigo Titular del Órgano Interno de Control, Secretarios y Secretarias que nos 
acompañan y por supuesto con el permiso de mis amigas, amigos, compañeras y 
compañeros Regidoras y Regidores. Felicitar en este punto del Orden del Día la buena 
visión y de voluntad y reconocimiento y sobre todo de reconocer la trayectoria de un 
personaje, que es una institución dentro de la Presidencia Municipal como lo es el 
Licenciado Manuel González Ramírez, Cronista Municipal de nuestro bello Municipio de 
Zacatecas. Muchas felicidades por esta iniciativa de mi compañera Regidora María 
Guadalupe Leticia Márquez Velasco, asimismo, en conjunto con las Comisiones también 
de mi amiga la Regidora Ma. Guadalupe Salazar. Ahorita ya lo comentaba nuestra amiga 
Regidora Lupita Márquez, que al Cronista Municipal le han reconocido su trabajo en otras 
latitudes, no solo en el país, sino a nivel internacional. Es por ello que es trascendental y de 
manera importante aquí, en la Capital de Zacatecas, donde ha hecho su labor  desde hace 
ya más de 20 años, porque este pasado 22 de mayo cumplió 20 años con esta importante 
labor, siempre preservando la historia, la institucionalidad y sobre todo también, que él ha 
manifestado o se comentó en una mesa de trabajo, el poder donar documentos 
importantes, como la letra Original de la Marcha de Zacatecas, documentos y posiciones 
importantes históricos que él tiene de manera personal, donarlos al Municipio, eso en 
verdad da muestra de una persona que tiene amor a su trabajo, tiene amor a la historia de 
Zacatecas y tiene un amor impresionante por nuestra bella Capital. En hora buena, 
muchas felicidades reconociendo este importante premio que se otorgará, este importante 
reconocimiento, me sumo a las felicitaciones y sobre todo estamos siempre para trabajar 
en conjunto por estas importantes acciones y reconocimientos, que no tienen un costo más 
allá de lo moralmente responsable y más allá de reconocerle a las personas que han 
entregado su vida al Municipio. Muchas felicidades, enhorabuena. Es cuánto”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor, en el orden de participación solicitada nuestra Sindica Municipal, por 
favor Ruth Calderón Babún”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Muchas Gracias, con el permiso del Señor Presidente, Jorge Miranda Castro, mis 
Compañeros Regidoras, Regidores, únicamente, quiero reconocer de verdad esta iniciativa 
de conmemorar el trabajo de Manuel González porque en verdad es toda una Institución, 
como ya lo dijo el Regidor Carlo Magno que en otros lados lo han felicitado, lo han 
reconocido y pues ya nada más le falta aquí en casa. Sería cuanto muchas gracias”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
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“Gracias mi Síndica Municipal, en el orden de participaciones, continuamos por favor con 
la Regidora Salma Sarahí Cruz Ávila si nos hace el favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Lic. María Salma Sarahí Cruz Ávila: 
“Gracias Secretaria. Con su permiso Presidente, Sindica, Honorable Ayuntamiento, nada 
más igual para sumarme, quiero felicitar a la Regidora Lupita Márquez, a la Regidora Lula 
Delgadillo, a la Regidora Lupita Salazar porque este trabajo que hoy estamos aprobando a  
través del dictamen, es un trabajo que se ha estado “cocinando” por así decirlo, desde hace 
ya hace varios meses y que el Cronista de la Ciudad, el Licenciado Manuel González es una 
institución como bien lo dijo nuestro compañero Carlo Magno, es una persona tan sabia, 
que me gustaría que en algún momento ya después de hacerle el reconocimiento en vida al 
Cronista  de 20 años, pudiéramos tomar más tiempo todo el Cabildo para poder ver todas 
las ideas que tiene el Señor y poder verlas, poder replicarlas o ponerlas o instituirlas en el 
Ayuntamiento porque, si bien es cierto, por ejemplo menciona Carlo Magno, las escrituras 
de la marcha del Estado, hay muchas más cosas que él tiene y que en un dado momento 
hasta se pudiera instalar un museo en la casa Municipal de Cultura y ojala que así sea, que 
se realice ese sueño que tiene el Señor el Dr. Manuel González Ramírez y que tengamos 
también nosotros como Ayuntamiento de la Transformación 2021-2024, seamos un 
precedente en cultura y en historia y en preservación de Zacatecas. Es cuanto”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Una vez agotadas las participaciones en primera ronda, consulto si hay 
una segunda ronda que ¿Alguien más quiera participar?”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila: 
“Su servidora Secretaria, si me lo permite”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“¿Alguien más?”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Felipe Marín Reyes: 
“Un servidor, por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Sí no hay alguien más, también me gustaría hacer el uso de la voz en este punto. En el 
orden de participaciones registradas Regidora Lourdes Delgadillo, por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila: 
“Gracias, pues agradecer primero, con el permiso del Presidente, de nuestra Síndica, de 
Usted Secretaria y también de mis compañeros y compañeras Regidoras, pues agradecer 
que en la mesa de trabajo llevado a cabo en días anteriores, hubo de las Comisiones Unidas 
hubo la oportunidad, así que con muchos más elementos de los que ahorita se vertieron en 
el punto de acuerdo, se pudiera llegar a consensar en que es el mejor momento para que 
este Ayuntamiento pueda otorgar este reconocimiento como ya lo han dicho quienes me 
antecedieron en la palabra, alguien que no siendo oriundo de esta capital pues ha dado su 
vida, para poner en alto al Ayuntamiento de Zacatecas y expresaría también, como ya lo 
dijo la Regidora Salma la voluntad y la disposición que tiene el Dr. Manuel González para 
poder desarrollar una serie de programas y de acciones muy interesantes, que justamente 
creo que lo que nos ha faltado es sentarnos a la mesa todos y cada uno de los integrantes 
de este Honorable Ayuntamiento para que conjuntamente con las áreas ejecutoras, las 
diversas Secretarías, se pueda estar visualizando que acciones pudiéramos implementar en 
el próximo Ejercicio presupuestal y declarar ahorita que se están construyendo los 
programas operativos, creo yo que es un muy buen momento, pero partiendo del 
reconocimiento que se propone creo que es muy merecido, y como lo señala nuestra 
Sindica, si se ha reconocido incluso a nivel mundial, pues creo que es el mejor momento 
para que en el Ayuntamiento lo hagamos. Es cuanto, muchas gracias”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Muchas gracias Regidora. En el orden de participaciones solicitadas, por favor el Regidor 
Felipe Marín”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________  
 
El C. Regidor, Lic. Felipe Marín Reyes: 
“Si gracias, muy buenas tardes a los integrantes de este Pleno, a los Secretarios que nos 
acompañan, a todas las personas que participan en esta asamblea, bueno sumarme en 
primer lugar al reconocimiento general que estamos haciendo en este Cabildo a través de 
este premio a quien fuera Cronista Municipal por 20 años y por supuesto, pues paisano 
mío villanovense Manuel González, creo que la historia, nos permite comprender los 
procesos históricos que nos han traído hasta los momentos actuales. Uno de los puntos en 
los que creo, que como pueblo mexicano hemos dejado más atrasado, es la comprensión de 
nuestra historia. Nuestra historia, nos permite no solo conocer los hechos pasados, sino 
que nos permite también ver hacia donde se dirige también nuestro. Es por eso también 
que nuestro reconocimiento a Manuel González es muy merecido y seguramente seguirá 
haciendo un trabajo muy importante. Quienes hemos tenido la oportunidad de platicar 
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con él aunque sea algunos minutos sabemos que tiene percepción y una comprensión muy 
particular, muy amplia y muy basta de nuestra historia local. Seguramente tendremos que 
escucharlo más, para que podamos comprender el porqué de nuestra actualidad y hacía 
donde nos dirigimos. Entonces reconocer pues este trabajo arduo que ha hecho durante 
tanto tiempo, que quede en acta pues, el reconocimiento a través de nosotros como 
representantes, pero sobre todo, del pueblo de Zacatecas. Es cuanto, mucha gracias”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. En el orden de participación, si me lo permiten, su servidora como 
Titular de la Secretaría de Gobierno y de la Secretaría de Gobierno depende por supuesto 
La Crónica Municipal. Quiero de verdad agradecerles a todas y a todos Ustedes, a las 
Comisiones Edilicias la sensibilidad que han tenido para darle este reconocimiento a 
nuestro Cronista Manuel González Ramírez, efectivamente por todo este trabajo 
excepcional que esta y ha hecho y que bueno que este Cabildo haya tenido esa sensibilidad, 
les agradezco de verdad infinitamente y de verdad les digo me siento muy honrada de 
encabezar esos esfuerzos de la Crónica y ojala que si este Cabildo en algún momento, 
pueda revisar el tema de un, de nuestro museo Municipal porque efectivamente tenemos 
una riqueza histórica impresionante, ojala que en algún momento aunque podamos poner 
las bases para hacerlo y exhibirlo a todo nuestro Municipio esta gran riqueza, les 
agradezco en verdad mucho. Muchas gracias. También les informo al Honorable Cabildo 
que la Regidora Luzma Mellado ha estado haciendo intentos de conexión y tiene 
problemas técnicos, para que quede en acta por favor. Presidente informo que ya no existe 
participaciones en el punto que nos ocupa”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez, Secretaria de Gobierno. Proceda 
entonces a tomar la votación de manera nominal respecto a este punto del Orden del Día 
por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. Señoras y señores Integrantes del Honorable Cabildo de 
Zacatecas, les solicito por favor manifestar el sentido de su voto de manera nominal, 
respecto al punto: 5). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que 
presentan en conjunto las Comisiones Edilicias de Turismo, Arte y Cultura; y la del Centro 
Histórico, Barrios Tradicionales y Monumentos del H. Ayuntamiento de Zacatecas, a 
propuesta de la L.C. María Guadalupe Leticia Márquez Velasco, Regidora del Municipio de 
Zacatecas, mediante el cual se le otorga el reconocimiento a la trayectoria por sus 20 años 
de servicio como “Cronista Municipal de Zacatecas, Zac.” al Lic. Manuel González 
Ramírez. Por favor comienzo con su nombre y el sentido de su voto. Presidente Jorge 
Miranda Castro”. 
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Jorge Miranda Castro, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Presidente. Síndica Ruth Calderón Babún”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Ruth Calderón A favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Síndica. Regidor Luis Eduardo Monreal Moreno”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Luis Eduardo Monreal Moreno: 
“Regidor Luis Monreal, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Ruth Dueñas Esquivel”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Mtra. Ruth Dueñas Esquivel: 
“Regidora Ruth Dueñas Esquivel, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, mi Regidora. Regidor Sergio Alejandro Garfias Delgado”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado: 
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“Regidor Sergio Garfias, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Ma. Guadalupe Salazar Contreras”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras: 
“Ma. Guadalupe Salazar Contreras, a favor Secretaria”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Oscar Alberto Martínez Rodríguez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Oscar Alberto Martínez Rodríguez: 
“Martínez Rodríguez Oscar Alberto, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Georgina Alejandra Arce Ramírez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez: 
“Georgina Alejandra Arce Ramírez, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Carlo Magno Lara Muruato”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Lara Muruato Carlo Magno, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Darinka Exiquia de León Pérez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Darinka Exiquia de León Pérez: 
“Darinka de León, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Samuel Reveles Carrillo”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
“Samuel Reveles Carrillo, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Luzma Elizabeth Mellado Díaz”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Luzma Elizabeth Mellado Díaz: 
“Luzma Elizabeth Mellado Díaz, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidor Felipe Marín Reyes”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Felipe Marín Reyes: 
“Felipe Marín Reyes, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora María Guadalupe Leticia Márquez Velasco”. 
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.C.P. María Guadalupe Leticia Márquez Velasco: 
“Guadalupe Márquez Velasco, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidora Ma. Lourdes Delgadillo Dávila”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila: 
“Ma. Lourdes Delgadillo Dávila, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidora María Salma Sarahí Cruz Ávila”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Lic. María Salma Sarahí Cruz Ávila: 
“María Salma Sarahí Cruz Ávila, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Les informo al pleno de este Honorable Ayuntamiento, que con 16 
votos a favor, 0 votos en contra y 0 abstenciones, la propuesta del punto de acuerdo ha 
sido aprobada por unanimidad de los presentes. Es cuanto Presidente”. (PUNTO DE 
ACUERDO NÚMERO AZ/243/2022) 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno, por favor continuemos con el desahogo de la 
presente Sesión”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
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“Con gusto Presidente. Le Informo al Honorable Cabildo que el siguiente punto del Orden 
del Día es el número: 6). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que 
presentan en conjunto las Comisiones Edilicias de Turismo, Arte y Cultura; y la de 
Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología, relativo al reconocimiento por la trayectoria 
y contribución al desarrollo integral de la juventud mexicana, al “Pentathlón Deportivo 
Militarizado Universitario A.C.”, a través de su Comandante General, Comandantes de 
Zona de los Estados de la República y su Estado Mayor. Es cuanto Presidente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Gracias Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez, se le concede el uso de la voz a la 
Regidora la Maestra Ma. Guadalupe Salazar Contreras, Presidenta de la Comisión Edilicia 
de Turismo, Arte y Cultura; para que nos dé cuenta del dictamen correspondiente. 
Adelante mi Regidora. Por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________  
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras: 
“Muchísimas gracias Señor Presidente: 
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Es cuanto Señor Presidente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas Gracias mi Regidora Ma. Guadalupe Salazar Contreras. Secretaria de Gobierno, le 
solicito que si algún integrante del Cabildo desea intervenir, tome lista de las 
participaciones por favor”. 
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. Les consulto a las y los integrantes de Honorable Cabildo si 
desean participar en primera ronda hasta por 10 minutos en el punto que nos ocupa, de 
ser así háganmelo por favor saber por voz”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila: 
“Su servidora Secretaria de favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“¿Alguien más?, No existiendo más participaciones en primera ronda. Regidora si nos hace 
favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila: 
“Gracias, con su permiso Señor Presidente, Síndica, Secretaria, compañeros y compañeras,   
nada más para mencionar, creo que es importante en esta Sesión, que al momento de 
llevar a cabo la Sesión de Comisiones Unidas, este tema en particular, genero un buen 
debate entre las y los compañeros Regidores que estuvimos participando y algunos otros 
que no siendo de la Comisión nos acompañaron. En virtud de que esta solicitud veía 
orientada por él, tengo entendido que es el comandante del Pentathlón aquí de esta 
Asociación Civil en Zacatecas, para que se le reconociera en un evento de carácter nacional 
que van a tener aquí aun en una lista enorme de compañeros como huéspedes distinguidos 
y la discusión del análisis nos llevó a consensar por unanimidad que se quedara nada más 
a nivel de un reconocimiento que emite el Ayuntamiento en su congreso nacional, pero no 
vimos los méritos suficientes sin por supuesto de meditar la función que hace esta 
asociación civil, pero si consideramos pues que, vamos el análisis, desde la solicitud misma 
que se le hace llegar al Ayuntamiento y que en su momento la Secretaria turna a 
comisiones, nos dio pues los elementos para no, no darles esa distinción como huéspedes 
distinguidos. Creo que es importante pues que lo expresemos como integrantes de las 
comisiones, para que si en su momento se hiciera algún comentario, alguna observación 
pues estuvo apegado a lo que tenemos reglamentado para distinguir como huésped a algún 
o alguna persona ya sea oriunda de nuestro Municipio o no, que haya contribuido este en 
cualquiera de los sectores o de las áreas al desarrollo y a la cultura a la historia etcétera, 
etc. Me pareció pues importante, hacerlo saber a Ustedes, del por qué no sé distingue 
como huéspedes a quienes lo venían solicitando a través de un oficio turnado al Señor 
Presidente Municipal. Es cuanto Gracias”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora, les consulto a las y los Integrantes del Honorable Cabido si tienen 
alguna participación en segunda ronda hasta por 5 minutos en el punto que nos ocupa, de 
ser así, les pido me lo háganmelo saber por voz. No existen Presidente más participaciones 
en el punto que nos ocupa”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez le solicito ahora proceda a tomar 
la votación de manera nominal respecto a este punto del Orden del Día”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con mucho gusto Señor Presidente. Ciudadanas y Ciudadanos integrantes del Honorable 
Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido de su voto de  manera nominal, 
respecto al punto numero 6). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen 
que presentan en conjunto las Comisiones Edilicias de Turismo, Arte y Cultura; y la de 
Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología, relativo al reconocimiento por la trayectoria 
y contribución al desarrollo integral de la juventud mexicana, al “Pentathlón Deportivo 
Militarizado Universitario A.C.”, a través de su Comandante General, Comandantes de 
Zona de los Estados de la República y su Estado Mayor. Comenzamos con su nombre 
completo y el sentido de su voto. Presidente Jorge Miranda Castro”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Jorge Miranda Castro, a favor. Sí me gustaría mucho que siempre que subamos los 
puntos del Orden del día a Cabildo, vayan con todas las consideraciones por lo que 
señalaba la Regidora, la Regidora Delgadillo, pero bueno, Jorge Miranda a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Presidente. Síndica Ruth Calderón Babún”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Ruth Calderón a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias  Síndica Municipal. Regidor Luis Eduardo Monreal Moreno”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Luis Eduardo Monreal Moreno: 
“Regidor Luis Monreal, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Ruth Dueñas Esquivel”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Mtra. Ruth Dueñas Esquivel: 
“Regidora Ruth Dueñas Esquivel, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidor Sergio Alejandro Garfias Delgado”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado: 
“Sergio Garfias, a favor Secretaria”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Ma. Guadalupe Salazar Contreras”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras: 
“Salazar Contreras Ma. Guadalupe, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Oscar Alberto Martínez Rodríguez”. 
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Oscar Alberto Martínez Rodríguez: 
“Martínez Rodríguez Oscar Alberto, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Georgina Alejandra Arce Ramírez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez: 
“Georgina Arce, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Carlo Magno Lara Muruato”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Lara Muruato Carlo Magno, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidor. Regidora Darinka Exiquia de León Pérez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Darinka Exiquia de León Pérez: 
“Darinka de León, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidor Samuel Reveles Carrillo”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
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“Samuel Reveles Carrillo, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Luzma Elizabeth Mellado Díaz”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Luzma Elizabeth Mellado Díaz: 
“A favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Felipe Marín Reyes”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Felipe Marín Reyes: 
“Felipe Marín, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora María Guadalupe Leticia Márquez Velasco”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.C.P. María Guadalupe Leticia Márquez Velasco: 
“María Guadalupe Márquez Velasco, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidora Ma. Lourdes Delgadillo Dávila”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila: 
“Ma. Lourdes Delgadillo Dávila, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidora María Salma Sarahí Cruz Ávila”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Lic. María Salma Sarahí Cruz Ávila: 
“María Salma Sarahí Cruz Ávila, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Por lo tanto, con 16 votos a favor, 0 votos en contra y 0 abstenciones, la 
propuesta ha sido aprobada por unanimidad de votos. Es cuanto Señor Presidente”. 
(PUNTO DE ACUERDO NÚMERO AZ/244/2022). 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez, por favor continúe con el 
desahogo de la presente Sesión”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Presidente, con gusto. Les informo al Honorable Cabildo de Zacatecas que el 
siguiente punto del Orden del Día es el número: 7). Análisis, discusión y en su caso, 
aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y 
Patrimonio Municipal, referente a la aprobación de transferencia del Presupuesto de la 
Sindicatura Municipal, unidad (130), de diversas partidas, por la cantidad de $137,000.00 
(ciento treinta y siete mil pesos 00/100 M.N.), para transferirse a la Secretaría de 
Desarrollo Social, unidad (430), a la partida 4421, proyecto 201001, justificación 
“estímulos escolares. Es cuanto Presidente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez. Se le concede el uso de la voz a 
nuestra Sindica Municipal, Lic. Ruth Calderón Babún, Presidenta de la Comisión Edilicia 
de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, para que nos dé cuenta del dictamen 
correspondiente. Adelante por favor mi Sindica”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
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“Gracias mi Presidente, con el permiso de mis Compañeras Regidoras, Regidores, 
Secretaria de Gobierno: 
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Sería cuanto Señor Presidente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias mi Síndica Municipal. Le solicito ahora a la Secretaria de Gobierno, que si 
algún integrante del Cabildo desea intervenir, tome lista por favor de las participaciones”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con mucho gusto Presidente. Les consulto a las y los integrantes de Honorable Cabildo si 
tienen alguna participación en primera ronda hasta por 10 minutos en el punto que nos 
ocupa, nos lo haga saber por voz. Por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Oscar Alberto Martínez Rodríguez: 
“Su servidor Oscar Martínez Secretaria por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“¿Alguien más?”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Lara Muruato Carlo Magno”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“¿Alguien más? De no haber más registros le solicitamos en primera ronda hasta por 10 
minutos al Regidor Oscar Martínez por favor su Participación”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Oscar Alberto Martínez Rodríguez: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno, con su permiso Señor Presidente, Síndica, 
Compañeros Regidores y Secretarios que nos acompañan. Solamente para reconocer a la 
Síndica Municipal, que siempre nos ayuda a buscar el cómo si de solucionar las diferentes 
controversias que nos encontramos en las Comisiones Edilicias. En este caso, nos tocó a la 
Comisión de Desarrollo Social buscar la solución a una gran demanda que tuvo la 
Secretaria de Desarrollo Social, asimismo también a mis compañeros Regidores que con el 
consenso y el dialogo siempre llegamos a buenos términos. Es cuanto Señora Secretaria. 
Muchas gracias”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor, en el orden de Participaciones solicitadas, por favor el Regidor Carlo 
Magno Lara Muruato”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Gracias Secretaria, nuevamente con su permiso Señor Presidente, Señora Síndica, 
Compañeras y Compañeros Regidores y Regidoras. En una primera instancia en la reunión 
de trabajo con la Secretaria de Desarrollo Social y agradecer aquí la invitación al 
Presidente de la Comisión de Desarrollo Social, el Regidor Oscar Martínez, se tuvo 
precisamente esa mesa de trabajo, en la cual no se tenía suficiente solvencia presupuestal, 
para cubrir en totalidad a los pendientes que había de solicitudes para apoyos y estímulos 
escolares, en esos momentos llamados becas de otro programa que ya se ejerció y ya se 
discutió en la mesa de manera basta y continua. Agradecer en todo momento el apoyo que 
se tuvo por parte de los jurídicos de Sindicatura, tanto como del Órgano Interno de 
Control, hay que decirlo, se llegó a una plática bastante densa, en la cual, la Síndica de 
manera muy puntual dio en este caso, las partidas presupuestales que se pueden tomar 
para cumplir en su totalidad dichos faltantes para los apoyos. Entonces si reconocer que 
siempre nos invitan a las y los Regidores aunque no pertenezcamos en este caso a la 
Comisión de Desarrollo Social y a la Comisión de Hacienda, se nos permita y se nos de la 
apertura para participar, para vertir las opiniones y queda demostrado que siempre 2 o 3 
cabezas piensan mejor que una y que en conjunto se buscan las soluciones, muchas 
gracias. Felicitar de nueva cuenta a la Secretaria de Desarrollo Social, al Regidor Oscar 
Martínez Presidente de la Comisión Edilicia de Desarrollo Social y por supuesto a nuestra 
Sindica Municipal, que siempre ve como el como el sí y ser un punto de equilibrio para que 
esta administración camine en conjunto con nuestro Presidente Municipal Dr. Jorge 
Miranda Castro. Es cuanto muchas gracias”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor, no habiendo más participaciones registradas en primera ronda les 
consulto si existen participaciones en segunda ronda hasta por 5 minutos en el punto que 
nos ocupa de ser así”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Ruth Calderón”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Claro que si Sindica, con mucho gusto, ¿Quien más?”. 
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila: 
“Si me lo permiten Secretaria. Lourdes Delgadillo”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“¿Alguien más? Mi Síndica, si nos hace el favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Muchas gracias, con el permiso de nuestro Presidente Jorge Miranda, de mis Compañeras 
Regidoras, Regidores, Secretaria de Gobierno, pues bueno yo les agradezco mucho que 
reconozcan lo que aporta lo que es la Sindicatura Municipal, pero más que nada yo al que  
quiero reconocer es al Presidente Jorge Miranda Castro por el buen oficio y si estamos yo 
creo que con una sinergia en el Cabildo es gracias al ejemplo que el primeramente nos 
brinda, y yo con mucho gusto, siempre estaré para apoyarlos en todo lo que sea para un 
bien común. Muchas gracias”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias mi Síndica en el orden de participaciones, la Regidora Lourdes Delgadillo Dávila 
por favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila: 
“Gracias, con su permiso Presidente, Síndica, Secretaria, Compañeros y Compañeras, pues 
nada más para seguir reconociendo la convocatoria que se nos hace a las mesas de trabajo, 
creo que hemos encontrado en esos espacios, la oportunidad de dialogar, de discutir de 
emitir posicionamientos, pero sobre todo el que han sido estos espacios idóneos para que 
después de los debates, porque afortunadamente se han dado ahí de manera muy 
interesantes, previos a estas Sesiones de Cabildo que era lo que pedíamos desde el inicio 
de la administración y por supuesto agradecer la confianza que el Señor Presidente ha 
depositado en todos y cada uno de nosotros como Regidores y Regidoras, pero que es lo 
que nos ha ido dando la pauta para que vayamos caminando con mucha más agilidad y con 
temas más ampliamente debatidos, discutidos y consensados para que estas sesiones 
puedan pues transitar de una manera mucho más ágil y más concreta. Creo que yo seguiría 
apostándolo a que por mínimo que supongamos el tema, lo pudiéramos debatir en una 
mesa de trabajo en donde la apertura ha sido total y absoluta para que todas y todos y por 
supuesto con el acompañamiento de los Secretarios de las áreas técnicas, podamos 
encontrarle las soluciones a los planteamientos. En particular creo que todos los que 
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estuvimos en las mesas de análisis de este tema de lo que desbordo la convocatoria tan 
amplia a la respuesta que tuvo la ciudadanía al programa de becas pues fue en su 
momento, un ¿cómo se llama? fue un poco álgidos en el que tuvimos posturas encontradas 
pero que al final de cuentas pudimos consensar y es un tema en el que la ciudadanía y 
sobre todo las familias de los niños y las niñas de educación básica de primaria y 
secundaria de muy pocos recursos que hicieron su solicitud en tiempo y forma y fueron 
aprobadas por el comité tenían que tener de manera favorable a su petición y si bien, no lo 
estamos considerando como programa, es lo que se planteó es un acuerdo por única vez 
para que podamos estar vertiendo un estímulo a la educación que nos pueda dar, que nos 
está dando pues la posibilidad de no quedar mal con todas esas familias y que de alguna 
manera, pues, los niños y las niñas pudieran tener el instintivo de poder concluir este 
segundo semestre de su ciclo escolar, entonces yo agradezco y creo que felicito a todos y 
todas las que participamos  y que por supuesto la voluntad de la Síndica de que aunque 
pueda prescindir de algo de su recurso, lo aporta para que las cosas sigan fluyendo en 
beneficio de la ciudadanía bien por eso y es cuánto. Muchas gracias”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Señor Presidente le informo que las  participaciones en segunda ronda 
han sido agotadas”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez, Secretaria de Gobierno, le solicito 
ahora proceda a tomar la votación de manera nominal respecto a este punto del Orden del 
Día por favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. Señoras y Señores Integrantes del Honorable Cabildo de 
Zacatecas, les solicito respetuosamente manifestar el sentido de su voto de manera 
nominal, respecto al punto numero: 7). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del 
dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, 
referente a la aprobación de transferencia del Presupuesto de la Sindicatura Municipal, 
unidad (130), de diversas partidas, por la cantidad de $137,000.00 (ciento treinta y siete 
mil pesos 00/100 M.N.), para transferirse a la Secretaría de Desarrollo Social, unidad 
(430), a la partida 4421, proyecto 201001, justificación “estímulos escolares.Comenzamos 
con su nombre completo y el sentido de su voto. Presidente Jorge Miranda Castro”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Jorge Miranda Castro, a favor”. 
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Presidente. Síndica Ruth Calderón Babún”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Ruth Calderón a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaría de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias mi Síndica Municipal. Regidor Luis Eduardo Monreal Moreno”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Luis Eduardo Monreal Moreno: 
“Regidor Luis Monreal, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Ruth Dueñas Esquivel”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Mtra. Ruth Dueñas Esquivel: 
 Ruth Dueñas Esquivel, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidor Sergio Alejandro Garfias Delgado”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.E.M. Sergio Alejandro Garfias Delgado: 
“Sergio Garfias, a favor Secretaria”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Ma. Guadalupe Salazar Contreras”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras: 
“Ma. Guadalupe Salazar Contreras, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Oscar Alberto Martínez Rodríguez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Oscar Alberto Martínez Rodríguez: 
“Martínez Rodríguez Oscar Alberto, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Georgina Alejandra Arce Ramírez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez: 
“Georgina Alejandra Arce Ramírez, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Carlo Magno Lara Muruato”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Lara Muruato Carlo Magno, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidor. Regidora Darinka Exiquia de León Pérez”. 
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Lic. Darinka Exiquia de León Pérez: 
“Darinka de León, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidor Samuel Reveles Carrillo”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
“Samuel Reveles Carrillo, a favor”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora Luzma Elizabeth Mellado Díaz”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Luzma Elizabeth Mellado Díaz: 
“Luzma Elizabeth Mellado Díaz a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidor Felipe Marín Reyes”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Felipe Marín Reyes: 
“Felipe Marín Reyes, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidor. Regidora María Guadalupe Leticia Márquez Velasco”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.C.P. María Guadalupe Leticia Márquez Velasco: 
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“María Guadalupe Márquez Velasco, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias, Regidora. Regidora Ma. Lourdes Delgadillo Dávila”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila: 
“Ma. Lourdes Delgadillo Dávila, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Regidora María Salma Sarahí Cruz Ávila”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Lic. María Salma Sarahí Cruz Ávila: 
“María Salma Sarahí Cruz Ávila, a favor”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Gracias Regidora. Por lo tanto, con 16 votos a favor, 0 votos en contra y 0 abstenciones, la 
propuesta ha sido aprobada por unanimidad de votos”. (PUNTO DE ACUERDO 
NÚMERO AZ/245/2022). 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno, por favor continúe con el desahogo de la presente 
Sesión”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez: 
“Con mucho gusto Señor Presidente. Señores y Señoras Integrantes del Honorable Cabildo 
de Zacatecas, les informo que el Orden del Día ha sido agotado”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
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“Señoras y Señores Integrantes de este Honorable Cabildo de Zacatecas, no habiendo otro 
asunto que tratar y siendo las 12 horas con 48 minutos del día martes 15 de noviembre del 
año 2022, se levanta esta Décima Séptima Sesión Extraordinaria de Cabildo de Carácter 
Virtual, agradeciendo a todas y a todos su puntual asistencia.  Les mando un fuerte abrazo 
a todas y a todos Ustedes. Saludos y bendiciones”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
 
 


